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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à mon fils Samuel

Ce livre est pour toi, Samuel, mon fils, afin que tu saches que
ton père t’aime ! 

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. En
outre, les derniers chapitres de cet ouvrage te permettront de mieux
comprendre les raisons qui ont fait que tu as dû grandir loin de moi.

Bien que depuis plus d'une décennie, je n'aie malheureusement pas
pu  te  serrer  contre  mon  cœur  et  entretenir  avec  toi  les  relations
père-fils  tant  espérées,  j'ai  heureusement,  depuis  plus  de  deux  ans,
appris à te connaître à distance, grâce aux moyens modernes.

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieux. 
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1 Présentation des livrets

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur, dans sa
grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne de présenter à
cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 

Pour  vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir à ce qu'est,  en cette décennie, la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
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L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des
trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. Ce message présente aussi le sort
final qui sera réservé à ceux qui rejetteront le Seigneur pour servir des
doctrines d'hommes et enfin, il a pour but d'amener la papauté et ses
sbires à la déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. Elle présente aussi l'influence que les
papes ont et auront sur les nations, et les organes législatifs qui gèrent
le monde, de ce fait  Mme White de son vivant a exhorté le peuple
adventiste du septième jour à ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».

Malheureusement,  en cette génération,  d'un revers de la  main,  le
leader adventiste  M.  Ted N.C. Wilson  a  perverti  toutes  ces  bases

instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste est basée. Cet
homme a renié les fondations de la foi de sa religion, en désavouant le
livre « La tragédie des siècles », écrit de la plume d'Ellen G. White.

Il  est  allé  jusqu'à  demander  pardon au pape  François  parce  que
700000 de  ces  livres  ont  été  distribués  lors  d'un  des  passages  du

pontife en Amérique. Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux
une union entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 
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Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour  ce  faire,  je  m'en  vais  vous  poser  une  question  :  Peut-on
professer à la fois une chose et son contraire. Exemple : peut-on à la
fois se déclarer contre l'avortement et être pro avortement ? Ou encore,
peut on à la fois se battre contre les lois qui permettent en Amérique à
tout un chacun de posséder une arme et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. Pour l'instant, nous sommes loin de
ces  deux  extrêmes,  car  cette  religion  en  est  venue  à  pratiquer  des
doctrines bigarrées, qui sont un mélange des enseignements que Mme
Ellen G. White a laissés et de ceux issus du dogme catholique.

Un exemple  concret  est  la  réalité  de  « l'Église du reste  »,  cette

religion l'a vécue du temps de Mme White qui en tant que prophétesse
du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à ce que le Seigneur
parle à un de ses prophètes ou prophétesses en rêves ou en visions.

Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques rêves
grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième jour.

Elle  a  aussi  reconnu que l'Esprit  de prophétie  consiste  à  ce que
Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. À leur place ont été
institués des préceptes iniques de l'Église catholique qui ont été revus
et édulcorés à « la sauce » adventiste du septième jour. 
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Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. Nous verrons aussi
comment au travers de ces baptistères, l'Église adventiste du septième
jour ne rend pas un culte à Dieu. Bien au contraire, elle livre, pieds et
poings liés, ceux qui vont se faire baptiser. 

Incroyable  !  Vous verrez  à qui  et comment.  Nous verrons aussi,
qu'alors  que cette religion  se  réclame comme étant la  gardienne du
sabbat, comment en plein sabbat, elle  transgresse le commandement
du Seigneur qui demande que « la main gauche ne puisse pas savoir ce
que fait la droite ». 

Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis devant un dilemme, arrêter
d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre, ou divorcer. 

J’ai choisi de demeurer fidèle au Seigneur. Les répercussions furent
mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a emmené vivre
à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il y ait équité, je vous présente aussi un résumé
de ma vie et vous verrez comment le Seigneur a la capacité de retirer
un homme de  la  déchéance  la  plus  totale  pour  en  faire  un  de  ses
serviteurs,  l'objectif  étant que toute gloire lui  revienne à lui  seul,  le
Tout Puissant ! 
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Pour poursuivre, je vous dirais que ce livret est un extrait d’un livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé

«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  IV,  La réalité  de
l’attaque du faux prophète et de l'agneau bestial apocalyptique contre la
loi de Dieu et la prophétie (Version revue et complétée – réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 12 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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Exemple d'oeuvres de confusion d'une aveugle
s'étant autoproclamée guide des aveugles

« Les apparences sont souvent trompeuses, et nous mènent à
voir dans notre prochain des interdits, qui sont souvent mineurs,

alors que notre vie toute entière est une abomination devant le Seigneur.
La réalité même de ce que Dieu appelle iniquité, n'est pour certains,

qu'une formalité afin de mieux vivre sa foi.
C'est ce type d'oeuvres, qui fera que plus d'un « bon chrétien » sera

rejeté au grand jour du retour du Seigneur, à l'instar de
ceux décrits dans [Matthieu 7 versets 21-27].

Soyons donc vigilants, comme les Béréens, afin de ne pas perdre
notre couronne (la vie éternelle), à cause d'actes, que nous pourrions

pratiquer, et qui nous semblent anodins, mais qui ne le
sont  pas devant le Seigneur et nous

disqualifient pour l'Éden. »
[Citation de Kenny R. MARGUERITE].
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2 Les élèves inattendus du « saint » chevalier félon

PPour commencer ce chapitre, je vous dirais que les rêves et les

visions à caractère sexuel, où l'on se voir en pleins ébats avec un ou
une  inconnue,  son  d'office  catalogué  comme  étant  des  messages
venant du diable. 

Pourtant,  il  n'en  est  rien  !  car  ce  type  de  rêves  ou  de  visions
viennent aussi du Seigneur. nous le vérons. 

En recevant ce type d'image, généralement la stupeur et la honte
ressentie peuvent être traumatisantes, surtout quand on est un homme
religieux. Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : 

« On se demande quelquefois si la volonté intervient dans un
songe où des images obscènes viennent vous assaillir en dehors
même de vos habitudes. Il arrive en effet qu'après avoir pensé
dans la veille à des obscénités, non pour s'y complaire, mais pour
remplir un devoir sérieux, on les voit reparaître dans le sommeil,
prendre  une  forme  dans  l'imagination,  exercer  même  sur  les
organes un honteux empire. 

C'est ainsi qu'en ce moment je suis obligé de penser à ces détails
pour en parler. Or, si les impuretés auxquelles j'ai dû penser pour
les exprimer, produisent en songe les mêmes effets que sur un
homme  éveillé qui  s'y  livre,  il  est  évident  qu'un  acte  qui  serait
criminel dans la veille, ne l'est plus dans un songe […] 

Or, si l'image qu'on s'est faite vient à se reproduire en songe
avec tant de vivacité qu'on ne distingue plus entre l'apparence et
la réalité, les sens sont nécessairement agités[…] 

Les  personnes  chastes  savent,  pendant  la  veille,  mettre  un
frein  à  ces  désordres,  sur  lesquels  elles  sont  impuissantes
pendant leur sommeil, par cela seul que le fantôme qui reproduit
la réalité et fait la même impression, est hors de leur pouvoir »
[Texte de saint Augustin, tiré de : Le Paradis et le troisième ciel ; livre
XII, chapitre XV. Des songes impurs qu’ils peuvent être innocents].
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Avant toute chose, il est important de noter que ce texte est de la
plume de saint Augustin. Il présente entre autres sa perplexité face à
des rêves à caractère sexuel qu’il a eus. En outre, il y défend sa vertu
qui était mise à mal par ces rêves et il donne des plans afin que ceux
qui ont ce type de rêve puissent y remédier. 

Pour lui, les rêves à caractère sexuel étaient des reproductions de
choses que l’on avait déjà vues auparavant. 

Exemple : Vous avez regardé un film pornographique, puis
vous allez dormir. Ce que vous avez visionné va, selon lui, se
matérialiser en rêve. En sorte que ce type de rêve n’est pour lui,
que le fruit des images que génère votre cerveau.

Il présente aussi les pensées d’ordre sexuel que l’on a comme ayant
la capacité de se transformer en rêve.  Selon  saint Augustin,  ce type
d’images sexuelles que le cerveau aura stockées sera si vivace qu’il se
transformera  en rêve.  Le rêveur vivra  la  chose avec l’intensité  d’un
véritable  acte  sexuel.  Les  répercussions  seront  une  éjaculation
nocturne. Son conseil donc, est de protéger son esprit de telles images. 

Néanmoins,  quand je  lis  son récit,  mon sentiment  était  que lui-
même le « saint » homme n’y arrivait pas. Cette philosophie devient un
esclavage, particulièrement en ce siècle où le sexe se vend et s’exporte
sous toutes ses formes. 

Il a envahi la pub, les émissions télévisées et encore plus les films.
La filmographie  hollywoodienne  a  formaté  le  plus  grand nombre  à
penser qu’un bon film n’a sa raison d’être que s’il contient des scènes à
caractère  sexuel.  La  Bible  elle-même  nous  présente  des  écrits  très
explicites en ce qui concerne la sexualité. 

Nous le verrons.  Si ce que cette thèse de  saint Augustin présente
est la réalité, le conseil avisé que je vous donnerais afin de n’avoir pas
de rêve à caractère sexuel sera : « Allez vivre dans une grotte comme un
ermite ou sur une île déserte ! »

Heureusement, pour vous, je m'en vais de ce pas vous démontre
que ce type de rêve, tout comme les autres, nous vient du Seigneur et
sont des énigmes à ne pas interpréter de façon littérale. 
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Pour commencer, je vous dirais que la pudeur étant une des bases
de la bienséance, le monde de la sexualité est généralement mis de côté
au  sein  de  la  bonne  société.  Une  de  mes  amies  m’a  raconté  une
déconvenue qu’elle a eue en la matière. Je m’en vais vous la conter.
Rassurez-vous, nous n’entrerons pas dans le domaine du X, donc vous
pouvez poursuivre la lecture sans brûler cette page. Je vous taquine…

Alors qu’elle était en voiture avec sa fille de six ans, qui est très
dégourdie, le petit ange lui posa LA « QUESTION » : 
« Dis, Maman, comment on fait les bébés ? » Hum… Petit
moment de stupeur de la femme surprise, battue. N’entendant
pas sa maman, le  chérubin surenchérit  :  « Maman, m’as-tu
entendue ? COMMENT ON FAIT LES BÉBÉS ? »
Ayant  eu  le  temps  matériel  de  souffler,  elle  lui  sortit
l’HISTOIRE !  Oui,  vous  savez  !  Celle  des  choux  et  des
roses… Mais combien grande fut sa surprise quand, avec une
mine maussade qui signifiait « Maman, tu me parles de chou et
de rose, mais tu me prends pour une poire », sa fille se mit à lui
raconter  dans  le  détail  un  accouchement  et  les  secrets  de  la
conception des êtres humains. 
Elle sut ce jour-là que les papas mettaient une petite  graine
dans le ventre des mamans… Mon amie est sortit de là blême,
confuse,  et  avec  de  nouvelles  connaissances  que  son  prof
particulier venait de lui porter à chaud.

Parler de sexualité est généralement une gêne, cela l’est davantage
quand on a eu un rêve à caractère sexuel. Généralement, l’on cache ce
type de rêve, de peur qu’en en parlant, nos interlocuteurs puissent nous
considérer comme une personne pervertie. 

À cause de tout ce protocole qui accompagne la chose sexuelle, les
rêves  ou  les  visions  de  ce  type  ont  malheureusement  trouvé  leur
explication dans la thèse de Sigmund Freud. 

Ce qui fait les beaux jours de bien des thérapeutes, qui reçoivent des
personnes qui se croient névrosées à cause de rêves qu’ils ont eus. 
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De surcroît, je concède qu’il puisse être difficile d’attribuer un rêve
à caractère sexuel au Seigneur. La raison de cet état de fait, c'est que
nous considérons le Seigneur comme un être pur, ce qui est le cas. 

A contrario, la sexualité est assimilée par le plus grand nombre à

quelque chose de sale. Cette image de la sexualité est réductrice !
Il  est  vrai  que pour Dieu certaines choses dans la  sexualité  sont

répréhensibles,  nous  pouvons  le  découvrir  dans  [Lévitique  18] et
[Romains 1 versets 26-32].

Hormis ce qui est expressément interdit la sexualité est une chose
saine et sainte, car c’est le Seigneur lui-même qui l’a établie  [Genèse 1
versets 27-28] et cela, avant même que le péché n’entre dans le monde.
Sans la sexualité deux êtres humains ne peuvent devenir qu'un. 

Cette réalité biblique nous la trouvons dans  [1 Corinthien 6 versets
15-16], ou  nous  apprenons  qu'un  homme  qui  couche  avec  une
prostituée ne devient qu'un avec elle. Ainsi ce qui fait le lien qui mène à
la fusion de deux êtres en un c'est la sexualité. Ainsi, il est aussi le lien
permettant aux époux de devenir qu’un. 

Dans [1 Corinthiens 7 versets 2-5] la sexualité est présentée comme
l’une  des  armes  que  le  Seigneur  donne  au  couple  marié  afin  de
remporter certaines victoires sur le démon. Cette image de l’harmonie
sexuelle,  comme  base  de  l’unité,  est  utilisée  dans  la  Bible  pour
présenter une réalité textuelle, mais aussi une réalité prophétique. 

Dans  [Ésaïe 62  versets  1-5], l'image  prophétique  de  Sion  et  de
Jérusalem est  utilisée  pour  présenter l'avenir  florissant  qui  attend le
peuple  de  Dieu.  Ici  le  symbole  de  l'union entre  un homme et  son
épouse – plus précisément celle d'un jeune homme à sa jeune épouse
vierge – symbolise l'union intime qui lie le Seigneur à son peuple. 

La sexualité  est  certes  un tabou pour bon nombre d'entre  nous,
mais ces textes bibliques prouvent qu'il n'en est rien pour notre Dieu. 

S'il subsiste encore un doute, les textes bibliques qui suit se chargera
à coup sûr de l'enlever.

Avant de le lire je tiens à préciser que ce texte étant crypté, en vue
de vous le rendre plus audible je vous présente une version anglaise qui
a été traduite en Français. 

Maintenant que nous avons fait ce point lisons ce texte : 
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«  Je  dors,  mais  mon·cœur  [esprit]·est  éveillé  [était  en  alerte].
J'entends [le bruit de] mon amant qui frappe. 

« Ouvre-moi, ma sœur [4 : 9 ; je désire une intimité physique],
ma  chérie,  ma  colombe,  ma  parfaite  [sans  défaut].  Ma  tête  est
mouillée de [pleine de] rosée, et mes cheveux avec l'humidité [la
bruine] de la nuit. J'ai enlevé mon vêtement [mes habits] et je ne
veux plus le remettre [devrais-je me rhabiller... ?]. J'ai lavé mes
pieds et je ne veux pas [devrais-je… ?] les salir à nouveau.

Mon  amant  a  passé  sa  main  par  l'ouverture  [trou]  qui
s'ouvrait, et je me suis sentie –  surexcité à l'intérieur [excitée ;
échauffé ]. Je me suis levée pour ouvrir la porte à mon amant.

La myrrhe s'écoulait  de mes mains et  de la myrrhe liquide
[4 : 14] coulait de mes doigts, sur les poignées de la serrure. »
[Cantique des Cantiques 5 versets 2-4, Expanded Bible ''EXB'', (traduit
en Français à partir du texte original anglais)].

Avant de développer ce que ce texte présente, je vous dirais que,
bien qu'ici, la sexualité est présentée de façon prophétique, quand j'ai
découvert ces versets pour la première fois, j'ai été fort surpris de leur
teneur. En outre, quand on lit ces versets dans une version de Bible
d'étude, comme celle-ci, l'on sort de là avec le sentiment d'avoir lu un
texte érotique. 

Il nous est présenté ici, un homme excité et dont le sex sécrète du
liquide séminal – présenté ici comme « mouillée de pleine de rosée » ou

dans d'autres versions bibliques on trouve « gouttes de la nuit » – qui
voudrait  avoir  une  relation  sexuelle  avec  sa  bien-aimée,  mais  qui
n'arrive pas jusqu'à elle.  Nous découvrons que de son côté la belle est
aussi dans tous ces états... ! 

Il nous est dis qu'elle a de la myrrhe liquide qui coule des doigts, ce
qui laisse à penser qu'elle était allé dormir sans se laver les mains, mais
dans ce texte il nous est donné le verset  [4 : 14]  donc [Cantique des
Cantiques 4 versets 14], pour expliquer ce qu'il en était vraiment. 

Néanmoins je vous invite à lire ce texte des versets [12-14] et nous
découvrons  que  cette  jeune  femme  est  présentée  comme  étant  un
jardin sceller, donc une vierge. 
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Cette  myrrhe  fait  partie  des  plantations  de  ce  jardin,  ce  faisant
comme le texte nous a déjà appris que cette jeune femme était excitée,
ce qui coulait donc de ses mains étaient des sécrétions vaginales. Eh
oui, il s'agit bien d'un texte biblique ! 

Ce  texte  nous  démontre  donc  que,  les  images  de  l’intimité  du
couple font partie du langage prophétique, ainsi la sexualité a une vraie
part dans la prophétie qui la présente pour préfigurer autre chose.

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  pour  bien  cerner  un  texte
prophétique  il  est  souvent  nécessaire  de  le  considéré  dans  diverses
versions. Pour découvrir un fait important de ce texte que nous venons
de voir, il faut le lire un extrait dans cette autre version : « Je dormais,
mais mon cœur était éveillé. Une voix [dans mon rêve] ! 

Mon bien-aimé frappait : Ouvre-moi, ma soeur, ma chérie, ma
colombe, ma parfaite ! Car ma tête est trempée par la rosée [de la
nuit] ; Mes cheveux [sont couverts] de l'humidité de la nuit. »
[Cantique des Cantiques 5 versets 2, Amplified Bible (AMP), (traduit en
Français à partir du texte original anglais)].

Avant  de  développer  ce  que  nous  trouvons  ici,  j'aimerais  attirer
votre  attention sur la  première  version de ce texte que nous avons
considéré  et  tout  particulièrement  cette  phrase  «  Je  dors,  mais
mon·cœur [esprit]·est éveillé [était en alerte]. […] »

Le sentiment que l'on peut avoir en lisant ceci est que cette jeune
femme  dormait,  en  attendant  l'arrivée  de  son  prince  charmant,  et
qu'une fois celui-ci arrivé, elle s'est réveillée. 

C'est  la  nouvelle  version nous permet de comprendre  qu'en fait,
c'est dans un rêve qu'elle a vécu cette aventure des plus enflammés. Ce
que nous venons de voir nous démontre que quand ont à un rêve à
caractère sexuel, où tous nos sens se retrouvent en émois et qu'a notre
réveil, nos draps en ont gardé le souvenir, ces images ne viennent pas
de notre cerveau ou du diable mais de Dieu. 

Dans  ce  que  nous  venons  de  voir,  ce  rêve  était  plus  du  type
érotique, qui laisse libre notre imagination de détecter des scènes mais
nous  allons  maintenant  étudier  un autre  texte  qui  lui  est  bien  plus
explicite car il présente la sexualité de façon crue et sans filtre. 
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Avant  de  vous  le  présenter  il  me  faut  avant  tout  éclaircir
certains points : 

Dans ce texte que nous allons voir il n'est pas fait mention des
termes rêve ou visions. Il nous faudra donc dans un premier
temps faire le parallèle entre ce texte biblique et eux. 
D'autant plus qu'au début de ce texte il est précisé que ce qui
était  présenté  était  une  Parole  que  le  Seigneur  adressa  à
Ézéchiel. 

Nous allons donc dans un premier découvrir un autre texte de ce
prophète qui présente ce qu'est en réalité les Parole qu'il  recevait du
Seigneur. Pour ce faire, nous allons considérer ce texte : « Il y eut une
parole  du  SEIGNEUR  pour  moi  :  «  Fils  d’homme,  pourquoi
appliquez-vous  ce  proverbe  à  la  terre  d’Israël  :  “Les  jours
s’éternisent et aucune vision ne se réalise” ? Dis-leur : 

Ainsi parle le Seigneur DIEU : Je supprime ce proverbe, on ne
le dira plus en Israël. Par contre, dis-leur : “Les jours approchent,
ainsi que la réalisation de chaque vision” ; 

Car  il  n’y  aura  plus  de  visions  illusoires  ni  de  prédictions
trompeuses,  au  milieu  de  la  maison  d’Israël. Moi,  le
SEIGNEUR, quoi que je dise, cela se réalise sans traîner. 

C’est  de  votre  vivant,  engeance  de  rebelles,  que j’exécuterai  la

parole que j’aurai dite, oracle du Seigneur DIEU. »
Il y eut une parole du SEIGNEUR pour moi : « Fils d’homme,

voici que la maison d’Israël dit : 
“Ce que voit cet homme n’est pas pour demain, il prophétise

pour des temps éloignés.”  C’est pourquoi, dis-leur : Ainsi parle le
Seigneur  DIEU :  Aucune de mes paroles  ne traînera  plus ;  la
parole  que  je  dis  s’exécutera,  oracle  du  Seigneur  DIEU.  »
[Ézéchiel 12 versets 21-28, Traduction oecuménique de la Bible (2010)].

Dans ce texte le Seigneur utilise Ézéchiel afin de restaurer leur place
aux visions qu'il donne à son peuple, qui en était venu à les mépriser.
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Au début du texte le  Seigneur  précise  que désormais  Il  réalisera
chaque vision qu'Il a donnée, et pour réaffirmer cette réalité, Il dit qu'Il
exécutera la parole qu'il a dite. Ce faisant, Dieu présente ici les visions
qu'Il donne comme étant sa Parole. 

En outre plus loin dans ce texte le parallèle  est fait entre ce que
voyaient  Ézéchiel  et  la  parole  de  Dieu  qui  devra  s'exécuter.  Ainsi,
quand dans ces écrits il  dit que Dieu lui a parlé et qu'il  présente en
images ce qu'il a reçu, c'est entre autre en vision qu'il les a eux. 

Cette réalité est corroborée par le texte de [Nombres 12 versets 6-8],
qui nous apprend que c'est en rêve ou en vision que le Seigneur parle à
ces prophètes. Maintenant ce point acté nous pouvons revenir au dit
texte qui présente des paroles que ce prophète a reçues de Dieu et qui
contient des images des plus parlants de sexualités. 

Pour ce faire lisons ceci :  « Il y eut une parole du SEIGNEUR
pour moi : « Fils d’homme, il y avait deux femmes, filles de la même
mère ; Elles se prostituèrent en  Égypte ; Elles se prostituèrent toutes
jeunes.  C’est là qu’on leur pressa les seins ; là on a caressé leur

poitrine  virginale. Voici  leurs  noms :  Ohola,  l’aînée,  Oholiba,  sa
sœur. Puis elles furent à moi et elles enfantèrent des fils et des filles.

Voici leurs noms : pour Samarie,  Ohola et, pour Jérusalem,
Oholiba. […] Elle multiplia ses débauches, souvenir des jours de
sa jeunesse quand elle se prostituait en Égypte. 

Elle montra sa sensualité avec leurs débauchés : Leur membre
est  un  membre  d’âne,  leur  éjaculation  celle  du  cheval.  Tu es
revenue à l’impudicité de ta jeunesse, quand les Égyptiens pressaient
tes seins, caressant ta poitrine virginale. » [Ézéchiel 23 versets 1-4,
19-21, Traduction oecuménique de la Bible (2010)].

Comme vous  le  voyez ce  texte  bien  qu'étant  biblique  est  chaud
comme de la braise ; les termes utiliser ici ne sont pas cryptés, mais
sont des plus explicites. Nous y découvrons l'image de deux soeurs aux
moeurses des plus dépravés. Leur ébats nous sont présenté comme de
la débauche et comme étant des plus sensuels. 
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Durant ces moments, leurs seins sont pressés et caressés. En outre,
de vierge qu'elle était, elles sont devenu des prostitués du hard, car elles
ont des amants des plus virils. 

Le texte présente ces hommes comme étant dotés de sex comme
ceux  des  anes  (donc  d'une  longueur  démesurée)  et  ils  ont  des
éjaculations aussi puissantes que ceux des chevaux. 

Rappelons-le,  encore, c'est en rêves et en visions que le Seigneur
parle à ces prophètes, ainsi ce qu'a vu le prophète Ézéchiel était donc
comme un film pornographique, puisqu'il voie ces jeunes femmes en
pleins ébats, avec des hommes aux sexes démesurés. Il voit jusqu'à leur
jouissance qui est des plus abondantes. 

Pour en revenir à saint Augustin, si nous nous en tenons à sa thèse
ce qu'Ézéchiel à vue en vision étant de caractère sexuel, il  aurait dû
réprimer ces images et faire en sorte de ne plus les recevoir. Forts de
tout ce que nous venons d'étudier, nous comprenons que la thèse de
saint Augustin, contreviens à ce que la parole de Dieu a établi, car nous
savons que ce que ce prophète à vue venait du Seigneur. 

Ce faisant, de même que ces images à caractère sexuel qu'Ézéchiel a
reçu, étaient du Seigneur, ceux que vous et moi recevons le sont aussi.

Si le Seigneur utilise des rêves et des visions à caractère sexuel qui
sont  chargées  de  symboles  aussi  forts,  c'est  afin  que  nous  soyons
marqués,  non  par  ces  images  –  car  ce  ne  sont  que  des  symboles
énigmatiques qui présentent tout autres choses – mais par leur réalité.

Afin de comprendre ce que présente, de façon littérale ces symboles
prophétiques, des plus troublants qu'a reçus Ézéchiel, je vous invite à
lire la suite de son récit :  « Car elles ont commis l’adultère, il y a du
sang sur leurs mains ; elles ont commis l’adultère avec leurs idoles, et
même elles leur ont fait manger les fils qu’elles m’avaient enfantés. 

Elles m’ont fait encore ceci : Le même jour, elles ont souillé
mon  sanctuaire,  elles  ont  profané  mes  sabbats.  Quand  elles
immolaient  leurs  fils  aux  idoles,  elles  sont  entrées,  ce  jour-là,
dans mon sanctuaire en le profanant. Voilà ce qu’elles ont fait, au
milieu  de  ma  maison.  » [Ézéchiel  23  versets  37-39,  Traduction
oecuménique de la Bible (2010)].
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Ici le Seigneur présente les infidélités de son peuple (nous l'avons
vue, plus précisément ceux de Samarie et de Jérusalem). 

Ils en étaient arrivé au point d'aller d'abord sacrifiant leurs enfants
aux  «  dieux  » païens puis ils  venaient avec leurs mains sanguinaires
dans la maison de Dieu comme si de rien profanant ainsi le sanctuaire
du Tout Puissant. Ils profanaient aussi le saint Sabbat du Seigneur. 

En sorte que ces images des ébats  lubriques de ses deux soeurs
n'avaient  en fait  rien à  voir  avec  la  sexualité  !  Ce chapitre  du livre
d'Ézéchiel est des plus intéressants en ce qui concerne les rêves et les
visons à caractère sexuel que nous pouvons avoir, car il dédramatise ce
type d'image qui est reçu et qui peuvent être des plus salaces.

Poursuivons,  afin de mieux comprendre ce texte que nous avons
jusque-là étudié, je vous invite à lire cet autre portion :

«  Elle  poursuivit  ses  débauches  commencées  en  Égypte,
quand ils couchaient avec elle toute jeune, quand ils pétrissaient
ses seins de jeune fille et déversaient sur elle leur débauche. […] 

C’est pourquoi, Oholiba, ainsi parle le Seigneur DIEU : 
Voici que je vais dresser tes amants contre toi ; ceux que tout ton

être a pris en aversion, je vais les ameuter contre toi de partout : 
Les fils de Babylone et tous les Chaldéens, Peqod, Shoa, et

Qoa  –  tous  les  fils  d’Assour  avec  eux  –  tous  jeunes  gens
séduisants,  gouverneurs,  préfets,  écuyers,  dignitaires,  tous
montant des chevaux. […] Alors je ferai cesser ton impudicité et la
prostitution qui te vient d’Égypte ; Tu ne lèveras plus les yeux vers eux
et tu ne te souviendras plus de l’Égypte. […] 

Ils agiront envers toi avec haine ; Ils prendront tout ton profit ; ils te
laisseront nue et dévêtue, et ta nudité de prostituée sera dévoilée.
C’est ton impudicité et tes débauches qui te le vaudront, car tu
t’es  prostituée  en  suivant  les  nations,  et  puis  tu  t’es  rendue
impure avec leurs idoles. […] 

C’est pourquoi, ainsi parle le Seigneur DIEU : Parce que tu
m’as oublié et que tu m’as rejeté derrière toi, porte toi-même le
poids de ton impudicité et de tes débauches. » 
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Le SEIGNEUR me dit : « Fils d’homme, veux-tu juger Ohola et
Oholiba ? Déclare-leur donc leurs abominations. [...]

On fera retomber sur vous votre impudicité  ;  les péchés de vos

idoles, vous en supporterez le poids. Alors vous connaîtrez que je suis
le Seigneur DIEU. » [Ézéchiel 23 versets 8, 22-23, 27, 29-30, 35-
36, 49, Traduction oecuménique de la Bible (2010)].

Ici le péché du peuple de Dieu consiste, de façon littérale, d'avoir
abandonné le Seigneur et ces préceptes afin de s'unir à d'autres nations
–  présentées,  entre  autre,  comme  étant  l'Égypte  et  Babylone  – et
d'avoir pratiqué leurs doctrines, en allant jusqu'à pratiquer l'idolâtrie. 

Dans ce que nous venons de voir, la raison d'être des symboles à
caractère sexuel, représente donc l'union qui c'était fait, entre autres, de
façon spirituelle entre le peuple de Dieu et ces nations. 

Comme  Samarie  et  Jérusalem  en  sont  venues  à  sacrifier  leurs
enfants  aux  « dieux »  de ces  peuplades  païennes  et  à  adorer  leurs
idoles, cela signifie donc qu'ils ont accepté de pratiquer leurs préceptes.

Le symbole qui représente cette réalité est celui de l'éjaculation. 

Pour  comprendre  ce  que  représente  ce  symbole,  il  nous  faut
considéré un autre mot qui lui est lié, celui de la semence. Pour ce faire
considérons ceci  :  « Juda prit  pour Er, son premier-né,  une femme
nommée Tamar. Jugeant Er mauvais, l'Éternel le fit mourir.

Alors Juda dit à Onân : Tu connais ton devoir de proche parent du
défunt : épouse ta belle-soeur pour donner une descendance à ton frère.

Onân savait que les enfants qui naîtraient ne seraient pas pour
lui.  Chaque fois qu'il  avait  des rapports avec sa belle-soeur,  il
laissait  tomber  sa  semence  à  terre  pour  éviter  de  donner  une
descendance à son frère. » [Genèse 38 versets 6-9, Bible Semeur].

Ici nous découvrons un récit présentant un acte sexuel malheureux
ou l'homme laisse tomber à terre son sperme, sa semence, afin de ne
pas  donner  naissance  à  un  enfant  qui  ne  serait  pas  pour  lui.  Cette
enfant devait faire partie de la descendance de son défunt frère. 
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La conception  d'un  être  humain  par  le  biais  d'une  semence  qui
donne  naissance  est  aussi  celui  qui  est  utilisé  pour  présenter  la
naissance spirituelle  [1 Corinthiens 4 verset 15],  [Jacques 1 versets 17-
18], [Matthieu 13 versets 11, 19 et 23].

En faisant, la somme de ces trois textes nous comprenons que la
parole de Dieu à la capacité de donner vie à un être nouveau comme ce
serait  le  cas pour un bébé qui viendrait  de naitre.  L'Évangile  est ici
présenté comme étant une semence qui peut donc être une graine ou
du sperme, toutes deux étant destiné à donner la vie. 

Les enseignements qui sont portés par un enseignant à un élève qui
finit par adhérer à ces préceptes, sont donc le symbole de la semence
qu'il lui porte. Ainsi, quand d'Ézéchiel présente les amants de ses deux
soeurs comme ayant des éjaculations abondantes symbolise le fait que
ces  peuples  –  auxquels  la  Samarie  et  de  Jérusalem s'étaient  unie  –
étaient très prolifique dans leurs doctrines et leurs traditions. 

Ainsi,  la symbolique de la relation sexuelle  entre ses deux soeurs
perverses et leur puissant amant représente l'adhésions de la Samarie et
de Jérusalem aux préceptes et doctrines de ces peuples païens. 

En outre, le fait que les amants de ses deux soeurs avaient des sexes
qui étaient aussi longs que ceux d'un âne, représente leur puissance.

Cette  réalité  se  matérialise  littéralement  par  le  fait  que  ce  texte
biblique  nous  présente  ceux  avec  qui  Samarie  et  de  Jérusalem
s'unissaient comme étant avant tout  des gouverneurs, des préfets, des
dignitaires etc. donc des hommes de pouvoir.

Comme vous pouvez le  constater,  le fait  d'avoir  un rêve ou une
vision à caractère sexuel nous est donné par le Seigneur, l'objectif est
de nous présenter de façon énigmatique certaines réalités. 

Il  est  important  de  comprendre  que  ce  type  de  symboles  hors
normes que nous voyons dans nos rêves où nos visions ne doivent pas
être interprétées de façon littérale, mais selon le canevas prophétiques
que le Seigneur a établi dans la Bible.

Exemple : imaginons qu'une épouse chrétienne à un rêve ou
une vision ou elle se voit avoir un rapport sexuel avec un autre
homme que son mari. 
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En outre, elle voie que son amant à un sex aussi grand que
celui d'un âne, et qu'il éjacule abondamment en elle. 
Ce sera le symbole que cet homme l'enseigneras et qu'il est doté
d'une grande  puissance  spirituelle,  et  qu'il  est  très  prolifique
dans les connaissances que Dieu lui donne. 
Si a contrario, elle voie qu'il a un sex insignifiant, et que sa
jouissance est moindre, ce sera le signe que cette personne qu'elle
sera amenée à rencontrer, à peu de puissance spirituelle et est
limitée dans ses connaissances. Si par contre elle voit cet homme
qui voudrait la sodomiser,  ce sera le  symbole d'une personne
qui,  tout  en  étant  un  enseignant  spirituel  est  infidèle  au
Seigneur et pratique des choses que Dieu à proscrit. 
Ce qui me permet de dire cela vient du fait que la sodomie et
l'homosexualité  sont  interdie  par  le  Seigneur  [Lévitique  18
verset 22], [Genèse 19 versets 1-9, 12-13, 23-25], [Romains
1  versets  22-27,  32],  [1  Corinthiens  6  verset  9,  Bible
Semeur].

En ce siècle, le Seigneur donne et donnera encore ce type de rêves
ou  de  visions  et  la  raison  d'être  des  symboles  sera  toujours  à
prophétique, et devra être interprétée selon cette base.

Voilà  nous avons mené tambour battant cette étude dont l'épine
dorsale  était  les  symboles  prophétiques  à  caractère  sexuel  que  le
prophète  Ézéchiel  reçut  du  Seigneur  et  qui  présentait  les  ébats
scabreux de ces deux sœurs et de leurs amans aux sexes hors norme. 

Nous allons maintenant étudier d'autre symbole à caractère sexuel,
qui peuvent peupler nos rêves et nos visions. 

Pour vous en parler, je vous dirais qu'il n’y a pas que la sexualité des
êtres humains qui est mise en exergue dans ces domaines, celle  des
animaux l’est aussi. 

Cette réalité se manifesta dans un rêve que Jacob a eu et que nous
allons de ce pas découvrir, en lisant ceci : 
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« A l'époque où les brebis entraient en chaleur, j'ai levé les yeux et
j'ai vu en rêve que les boucs qui s'accouplaient avec les brebis
étaient rayés, tachetés et marquetés. L'ange de Dieu m'a dit en
rêve : ''Jacob !'' J'ai répondu : ''Me voici !'' Il a dit : 

''Lève les yeux et regarde : tous les boucs qui s'accouplent
avec les brebis sont rayés, tachetés et marquetés, car j'ai vu tout
ce que te fait Laban. Je suis le Dieu de Béthel où tu as consacré
par onction un monument, où tu m'as fait un voeu. Maintenant,
lève-toi, quitte ce pays et retourne au pays de ta naissance.''  »
[Genèse 31 versets 10-13, Bible Segond 21].

Le premier point que je tiens à souligner est le caractère sexuel du
rêve  que  Jacob  a  eu.  Pourquoi  ?  parce  qu'il  a  vu  des  boucs  qui
s’accouplaient avec des brebis. 

Il est à noter qu’un acte sexuel, qu’il soit contracté entre deux êtres
humains ou deux animaux, demeure toujours un acte sexuel. 

En  outre,  ne  perdons  pas  de  vue  que  pendant  un  rêve  et  par
extension dans une vision, les images que nous recevons sont comme
ceux d'un film. Ainsi, ce que Jacob à vue était aussi réel que s'il avait
assisté dans la réalité à une scène de rut ovine. 

Afin de comprendre la réalité  prophétique qui était  attachée à ce
rêve que Jacob a eu, nous allons découvrir de façon non exhaustive
plusieurs de ces symboles. Cela nous donnera une plus claire vision de
la façon d'interpréter les rêves et les visions, Bible en main. 

Avant  tout,  il  est  important  de  savoir  qu'il  y  a  deux  étapes
primordiales quand on commence à interpréter un rêve ou une vision. 

La première étape consiste à rechercher d'une part la signification
de chaque symbole de façon individuelle, puis d'autre part celle de tous
les  symboles  mis  bout  à  bout.  Consécutivement  à  cette  étape,  il
convient de situer l’événement de façon littérale. C’est ce que Joseph
fit, pour interpréter le rêve de Pharaon [Genèse 41 versets 25-33].

La méthode de Joseph pour la première partie de l’art consistant à
interpréter  les  rêves  fut  d'isoler  chaque  symbole,  puis  il  fit  des
regroupements.  Chaque  détail  vu  est  important,  car  la  signification
d’un symbole peut varier, selon son état. 

C’est ce que nous constatons pour les vaches : 
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Quand  elles  sont  grasses, elles  représentent  des  années
d’abondance.  A  contrario, quand  elles  sont  maigres, elles
symbolisent des années de famine.

Nous  allons  donc  de  façon  sommaire  appliquer  certaines  étapes
régissant  l'interprétation  des  rêves  et  des  visions.  Pour  approfondir
cette réalité je vous invite à lire mon livre  « Nise  (A.B.C du monde
des  rêves dévoilé)  »  au chapitre « Les rêves et  les visions formés de
symboles hors-norme ». 

Maintenant  cette  base  poser,  nous  allons  maintenant  expliquer
plusieurs symboles du rêve de Jacob qui présentait une scène de rut
entre des boucs et des brebis. Dans le cas du rêve de Jacob, les images
des  ruts  qu’il  voyait  n’étaient  pas  un  message  destiné  à  mettre
l’emphase sur le symbole des actes sexuels qui devaient se faire entre
des boucs – rayés, tachetés ou marquetés – et des brebis. 

En effet, le Seigneur ne demandait pas, à ce moment précit, à Jacob
d'organiser la reproduction de son troupeau selon ce canevas.

Preuve en est, dans ce rêve, le Seigneur invite Jacob à partir loin et
ce dernier s'exécute avec l'accord de ces épouses sans que Laban son
beau-père ne le sache etc. [Genèse 31 versets 14-55].

Pour comprendre la raison d’être de ce type de rêve, il ne faut pas
perdre de vue que les symboles que nous y voyons ne représentent pas
une réalité littérale, mais sont des énigmes prophétiques.

Afin de comprendre ce que ce rêve présentait  réellement il  nous
faut donc effectuer une recherche dans la Bible afin de décrypter les
symboles que Jacob y a vus. 

Pour ce faire, nous allons découvrir la réalité du symbole des boucs.
Dans la  Bible,  plusieurs images sont données  pour le  symboliser  et
parmi eux nous trouvons ce qui suit :

« Le bouc, c'est le roi de Javan, la grande corne entre ses yeux,
c'est le premier roi. » [Daniel 8 verset 21, Bible Louis Segond].

Ici  le  symbole  du  bouc représente  un  roi,  une  personne  qui  a
autorité sûr d'autres. 
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En  poursuivant  la  lecture  de  ce  texte,  nous  découvrons  que  la
grandeur des cornes du bouc détermine la puissance, que ce monarque
devait avoir dans la réalité.  Bien que le symbole recherché était bien
présent dans ce texte il subsistait un problème majeur pour moi.

Ici le bouc est un symbole représentant un monarque païen, alors
que dans le rêve de Jacob le Seigneur lui parlait des souffrances que
Laban lui avait fait subir. Ce faisant, le symbole que je cherche devait
absolument refléter cette réalité.  Néanmoins, je retiens de ce premier
texte la réalité du symbole du bouc comme étant un homme qui a du
pouvoir sur les autres, ce qui me présente ce symbole comme pouvant
représenter Laban ces fils et ces frères. 

Il est important de savoir que les frères ainsi que les fils de Laban
avaient aussi  une part active dans les souffrances de Jacob et de sa
famille, car ils dominaient sur eux de façon inique, c’est ce que nous
découvrons dans [Genèse 30 versets 25-36], [Genèse 31 versets 1-24].

Pour en revenir au symbole du bouc qui symbolise un monarque, ce
symbole ne collant pas avec ceux du rêve de Jacob, j’ai donc poursuivi
mes recherches. Après étude du rêve de Jacob, j'ai l'intime conviction
que c’est  ce qui  suit  qui  représente le  plus la  réalité  des boucs que
Jacob a vu en rêve et qui symbolise ce qu’il a vécu sous le joug de son
beau-père Laban soutenu de ces fils et de ces frères:

« Lorsque le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, avec tous les
anges, il s'assiéra sur le trône de sa gloire. Toutes les nations seront
assemblées devant lui. Il séparera les uns d'avec les autres, comme
le  berger  sépare  les  brebis  d'avec les  boucs  ;  Et  il  mettra  les
brebis à sa droite, et les boucs à sa gauche. […] Ensuite il dira à
ceux qui seront à sa gauche : Retirez-vous de moi, maudits ;

Allez dans le feu éternel qui a été préparé pour le diable et
pour ses anges. Car j'ai eu faim, et vous ne m'avez pas donné à
manger ; j'ai eu soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; 

J'étais étranger, et vous ne m'avez pas recueilli ; J'étais nu, et
vous ne m'avez pas vêtu ; J'étais malade et en prison, et vous ne
m'avez pas visité. Ils répondront aussi : Seigneur, quand t'avons-nous
vu ayant faim, ou ayant soif,  ou étranger, ou nu, ou malade, ou en
prison, et ne t'avons-nous pas assisté ? Et il leur répondra : 
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Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous n'avez pas fait
ces choses à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne les
avez pas faites.  Et ceux-ci iront au châtiment éternel,  mais les
justes à la vie éternelle. » [Matthieu 25 versets 31-33, 41-46, Bible
Louis Segond].

Ici, les boucs symbolisent des membres du peuple de Dieu qui se
comportent mal avec leurs prochains, et ce faisant, c’est contre Dieu
lui-même  qu’ils  pêchent.  En  prenant  en  considération  les  actes  de
Laban, de  ses  fils  et  de  ses  frères,  envers  Jacob  et  sa  famille,  il
représente bien de façon littérale les symboles des boucs se trouvant
dans ce rêve.  Le symbole des brebis, quant à lui, représente celui qui
est docile et que l’on mène sans qu’il ait à se rebeller. 

C’est l’image qui est donnée de Jésus-Christ acceptant de mourir
volontairement pour nous racheter. Voici ce qui avait été prophétisé : 

« Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point ouvert la bouche,
semblable  à  un  agneau  qu'on  mène  à  la  boucherie, à  une  brebis
muette devant ceux qui la tondent ; Il n'a point ouvert la bouche.
» [Ésaïe 53 verset 7, Bible Louis Segond].

Cette prophétie présentait  Jésus comme étant cette brebis devant
souffrir en silence en vue de racheter l'humanité, ce texte présente les
plans du salut que Christ acta pour nous [Actes 8 versets 32-35].

Pour poursuivre je vous dirais que comme ceux qui font alliance
avec Jésus-Christ deviennent qu'un avec lui  [Hébreux 3 verset 14],  il
hérite aussi,  en lui du symbole de la brebis.  C'est ainsi que ce texte
présente les membres du peuple de Dieu comme étant des brebis : 

« Et elles sauront que moi, l'Éternel, leur Dieu, je suis avec elles, et
qu'elles sont mon peuple, elles, la maison d'Israël, dit le Seigneur,
l'Éternel. Vous, mes brebis,  brebis de mon pâturage, vous êtes
des hommes ; Moi, je suis votre Dieu, dit le Seigneur, l'Éternel. »
[Ézéchiel 34 versets 30-31, Bible Louis Segond].

La brebis  est le symbole d’un membre du peuple de Dieu.  Jésus
étant son haut dirigeant est à ce titre, l’ultime berger et le pasteur des
brebis. 
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Le  peuple  de  Dieu  est  comparée  à  un  troupeau  sur  lequel  des
dirigeants  sont  établis  afin  de  le  faire  paître.  Ainsi, cette  image  de
brebis se laissant faire sans broncher représente bien ce que Jacob et sa
famille ont subi sous le joug de Laban. 

En  sorte  que  les  boucs  recouvrant  les  brebis  représentaient  la
domination que Laban, ses  fils  et ses frères avaient sur Jacob et sa
famille. Ce rêve était destiné à mettre en exergue leur malhonnêteté et
la servitude infâme qu’ils exerçaient sur Jacob et sa famille. 

En outre,  le  Seigneur  amenait  par ce biais  à  Jacob de nouveaux
plans de vie qui l’amèneraient à se séparer de son beau-père [Genèse 31
versets 1-16, Bible Segond 21].

L’application pratique de ce rêve se matérialise par le  fait  que le
Seigneur présente les boucs comme étant du même type que ceux qui
ont réellement été spoliés à Jacob par Laban. 

Ici,  le  Seigneur tire de l’expérience même de Jacob des éléments
l’amenant à comprendre le message contenu dans son rêve. 

Jacob savait  que  Laban l’avait  maintes  fois  grugé  en  gardant  les
bêtes devant lui revenir. Malgré cela, son troupeau était beaucoup plus
important que celui  de son beau-père.  En sorte que par ce rêve,  le
Seigneur  montrait  à  Jacob  que  toutes  les  manigances  de  Laban
n’avaient pas empêché qu'il, (Jacob) jouisse de la bénédiction divine. 

Ce rêve était  aussi destiné à lui  faire comprendre que son péché
avait été expié, car s’il avait vécu tout cela, c’était bien à cause de sa
fourberie,  envers son frère Ésaü et par lequel il  l'avait  grugé de son
droit d'ainesse [Genèse 25 versets 29-34], [Genèse 27].

En  effet,  en  demandant  à  Jacob  de  revenir  dans  sa  patrie,  le
Seigneur  lui  assurait  que son frère  serait  conciliant.  C’est  ce  qui  se
passa [Genèse 33 versets 1-4].

Maintenant  ces  bases  poser,  l'objectif  est  de  vous  présenter  les
élèves inattendus de  saint Augustin, qui  ont contribué et  contribue
encore à perénisser ces enseignements. 

Néanmoins, avant de vous les présenter, nous devons découvrir une
autre  doctrine  de  saint  Augustin  sur  les  rêves  qui  est  présentée  de
concert, par ces émules, avec ceux à caractère sexuel. 
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Ainsi,  voici encore ce qu'il  prônait : « Il me suffira maintenant
d'établir le principe incontestable qu'il y a en nous-mêmes une
faculté toute spirituelle où se forment les images. 

Des  causes  multiples  président  à  leur  formation.  Un corps  fait
impression sur nos organes ; 

Aussitôt son image se peint dans l'esprit et se conserve par la
mémoire.  Nous songeons à  des  corps  déjà  connus  et  dont  la
ressemblance s'était antérieurement gravée dans l'esprit ; 

Nous les voyons sous un aspect tout-à-fait spirituel. Il est des corps
que nous ne connaissons pas, sans toutefois douter de leur existence ;
Nous en voyons l'image plus ou moins exacte au gré de notre fantaisie ;

Nous concevons encore, comme il nous plaît, des êtres qui n'existent
pas ou dont l'existence est incertaine […]  Le sommeil amène des
songes qui tantôt sont insignifiants, tantôt cachent une vérité. 

Une perturbation dans les organes rend quelquefois les traces
que suit intérieurement la sensibilité, toutes confuses : 

Alors l'esprit mêle tellement les apparences avec les réalités,
qu'il  a  beaucoup de peine ou même devient  impuissant  à  les
distinguer  entre-elles,  et  que  les  images,  tantôt  sont
insignifiantes tantôt conformes à la vérité. 

Quand la maladie ou la souffrance deviennent assez violentes
pour fermer les canaux intérieurs par lesquels l'âme transmettait
son activité, afin de recevoir les impressions du dehors, l'esprit se
sépare des sens plus profondément que dans le sommeil : 

Alors se forment ou apparaissent des images qui ont ou n'ont
pas  de  signification.  D'autres  fois,  sans  le  concours  d'aucune
cause physique » [Texte de saint Augustin, tiré de : Le Paradis et le
troisième  ciel  ;  livre  XII,  chapitre  XXIII.  La  faculté  spirituelle  où  se
forment les images sous l’influence de causes multiples est en nous].

Ici,  saint  Augustin  présente  les  rêves  comme  venant  de  notre
capacité à former en nous-mêmes des images spirituelles. 

Ces images sont, selon lui, stockées dans notre esprit. Pour lui, elles
sont au temps marqué transformées par le corps en rêve.  Il nous est
aussi précisé que c’est sous l’influence d’un dérèglement organique que
ce type de rêve prend naissance. 
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Maintenant,  cette  base  poser  je  m'en  vais  vous  présenter  une
doctrine qui reprend la base doctrinale de saint Augustin se trouvant
dans ces deux textes que nous avons déjà considérés dans cette partie.

La doctrine qui suite est issue des travaux d'un homme qui laissera
un nom des plus illustres et une œuvre qui va modeler les hommes en
la matière sur plusieurs générations. 

Il est le père de la psychanalyse, c’est de Sigmund Freud qu’il s’agît.

Dans son livre « Die Traumdeutung (La Science des rêves) » qui parut

en 1900, il  établit  une thèse où il  avance que les  rêves étaient  des
moyens  détournés  afin  de  réaliser  subrepticement  des  désirs  latents
remontant à l’enfance. 

Il les présente aussi comme étant des images que notre cerveau a
stockées dans notre subconscient depuis l’enfance. 

Pour lui, nos rêves viendraient à la fois des frustrations de la vie, du
refoulement sexuel et de nos inhibitions. Formulés ainsi, ils ne seraient
donc  que  la  résultante  des  fantasmes  refoulés  depuis  l’enfance  –
particulièrement pendant la puberté, période propice à l'envahissement
d'un esprit jeune par des images sexuelles –.

Cette thèse présente ce refoulement sexuel comme commençant à
émerger dans l’adolescence, puis remplissant petit à petit notre esprit
pour  se  matérialiser  au  final  en  images  que  notre  cerveau  refoule
durant la nuit. En voici un extrait : « […] Il en va autrement, toutefois,
si le désir inconscient refoulé reçoit un renfort organique qui peut mettre
au service de ses pensées transfert […] Une lutte défensive s'ensuit
alors, dans la mesure où les pièces renforce l'opposé des pensées
refoulées (contre-investissement), et le résultat final est que les
pensées transfert (les porteurs du désir inconscient) percer dans
une certaine forme de compromis par des symptômes... […] 

La théorie des psychonévroses affirme avec une certitude absolue que
ce ne peut être désirez-impulsions sexuelles de la vie infantile,
qui ont subi la répression (effet  de conversion) au cours de la
période  de  développement  de  l'enfance,  qui  sont  capables  de
renouvellement à des périodes ultérieures de développement...
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Ce n'est que par l'introduction de ces forces sexuelles que les
lacunes encore manifestes dans la théorie du refoulement peut
être rempli... 

Cependant,  nos points  de vue peuvent  changer  au sujet  de
l'interprétation  de  la  censure  psychique  ou  le  correct  et
l'élaboration d'anormal le contenu du rêve. 

Il demeure certain que ces processus sont actifs dans le rêve,
la formation, et que pour l'essentiel ils révèlent le plus proche analogie
avec les processus observés dans la formation des symptômes hystériques.

Maintenant,  le  rêve  n'est  pas  un  phénomène  pathologique,
elle  ne  suppose  pas  une  perturbation  de  notre  équilibre
psychique, et il ne laisse derrière elle un affaiblissement de notre
efficacité  ou  capacités.  L'objection  selon  laquelle  aucune
conclusion  ne  peut  être  tirée  sur  les  rêves  des  personnes  en
bonne  santé  de  mes  propres  rêves  et  ceux  de  mes  patients
névrotiques peuvent être rejetées sans autre commentaire...  

Les  deux  systèmes  psychiques,  la  frontière  entre  eux  la
censure, l'inhibition et superposition de l'activité une par l'autre,
les relations à la fois à la conscience, ou tout ce qui peut se faire
de ces concepts sur  une interprétation plus juste des relations
réelles,  tout cela appartiennent à la structure normale de notre
instrument psychique, et le rêve nous montre l'un des chemins
qui mènent à la connaissance de cette structure. 

Si  l'on  veut  se  contenter  d'un  minimum  d'ajouts  parfaitement
assuré,  à  notre  connaissance, nous  dirons  que  le  rêve  donne  la
preuve que le matériel supprimé continue d'exister même dans la
personne normale et reste capable de l'activité psychique.  Les
rêves sont une des manifestations de ce matériau supprimé ;

Théoriquement,  cela  est  vrai  dans  tous  les  cas,  et  dans
l'expérience concrète, il a été trouvé vrai dans au moins un grand
nombre  de  cas,  ce  qui  arrive  d'afficher  plus  clairement  les
caractéristiques les plus frappantes de le rêve de vie. 

Le matériau supprimé psychique, qui dans l'état de veille a
été empêché d'expression et coupé de perception interne par la
neutralisation mutuelle des attitudes contradictoires,  trouve les
voies et moyens, sous l'empire de compromis-formations, d'elle-
même sur la conscience empêchait, pendant la nuit » 
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[Texte tiré de : La science des rêves (3ème édition), VII. La psychologie
des processus du rêve, E. Les processus primaires et secondaires. Répression ;
De Sigmund Freud (1900)].

Ici, Freud présente le mécanisme qui, selon lui, gère les rêves chez
l’Homme.  Comme  je  le  soulignais,  selon  sa  théorie,  les  hommes
accumulent des frustrations sexuelles  depuis leur enfance et  tout au
long de leur vie,  celles-ci,  sont censés finir  par devenir  une douleur
inconsciente,  qui  siège  dans  leurs  subconscients.  Pour  mettre  cette
thèse en images, voici comment le la présenterais :

Le cerveau est censé enregistrer, tout au long de nos journées, et
cela,  depuis  que  nous  sommes  nés,  nos  frustrations,
particulièrement celles qui sont sexuelles. 
Ces choses sont censées se matérialiser en images, qui vont se
transformer  en  base  de  données  (souvenirs  inconscients)  que
notre cerveau réprime dans notre conscient.
Par contre dans notre subconscient ces images trouvent un espace
de liberté et de stockage. Par la suite, après un certain temps,
ces images accumulées cherchent à sortir, par tous les moyens,
comme le ferait un cri d’angoisse, qui a été longtemps réprimé et
qui parviens enfin à se faire entendre.
Exemple : Imaginez une personne qui se fait torturer mais
qui est  bâillonnée.  De ce fait,  nul audible son n’est entendu
durant son supplice et,  de façon impromptue, le  bâillon cède,
pendant que l’on coupe sans anesthésie le pied de cet homme. 
Imaginez la puissance avec laquelle ce cri de souffrance et de
terreur sortira.

C’est ce qui est censé se passer selon cette thèse qui affirme que, de
guerre lasse, notre cerveau finit par trouver, par le biais des rêves, un
chemin de sortie afin d’évacuer, tel un geyser, tout ce trop plein de
frustrations et d'inhibitions.  Ces frustrations étant d’ordre sexuel, les
retombées seront donc, selon cette thèse, des rêves du même type !
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En ce siècle, c'est la thèse de Sigmund Freud qui est, à mon sens, la
plus reconnue en matière de rêves. Ce qui fait que les enseignements
qu’il a institués n’ont pas pris une seule ride, depuis les années 1900. 

L'un des  constats  qui  c'est  imposer  à  moi  en  lisant  ce  texte  de
Sigmund  Freud et  que  nous  y  retrouvons  les  mêmes  bases
idéologiques que celles que prônait saint Augustin et que nous avons
déjà étudiées dans ces deux textes vue plus haut.

La thèse de Freud présente les rêves comme venant de souffrances
intérieures  ou  d’influences  corporelles,  il  les  présente  aussi  comme
pouvant être sous l'empire de pulsion sexuelle sont les mêmes bases
que saint Augustin a établies. 

De même, la thèse de Freud présentant les rêves comme venant de
névroses ou d’humeurs avait, elle aussi, été établie par saint Augustin.
Je vous présente cette réalité dans mon livre intitulé  « Inquisitiô (Le
message des trois anges), tome II. La réalité de l’attaque de la petite
corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les temps de la prophétie.
Partie historique » au chapitre « L’œuvre de désacralisation des rêves et
visions fomentée par le "saint" chevalier félon ».

Avant de poursuivre je vous dirais que nous ne développerons pas
dans ce chapitre sur ces diverses thèses de Freud et de saint Augustin
car j'ai déjà écrit en long et en large sur ces sujet. 

Pour le découvrir, je vous invite à lire mon livre « Nise (A.B.C du
monde des rêves dévoilé) » aux chapitres  « Les rêves et visions sont-ils
des réminiscences d’images accumulées ? », « Les sujets de nos rêves et
visions ont-ils pour base nos occupations ? ».

Sinon, je vous dirais que les réalités que nous venons d'étudier dans
cette partie démontrent d’ores et déjà le caractère erroné de la théorie
de  Sigmund Freud  qui présente les rêves à caractère sexuel comme
étant  des  pulsions  refoulées.  Il  les  rejette  alors  que  le  Seigneur  les
utilises  afin  de  guider  son  peuple.  Lequel  des  deux  doctrines
choisissez-vous de suivre celle du Seigneur ou celui de « l'alpha psy » ?

Pour poursuivre, je vous dirais qu'il est important de noter que ce
texte de Freud que nous venons de considérer est de 1896 et son livre

« Die Traumdeutung (La Science des rêves) » a été édité en 1900.
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Comme ses enseignements et ceux de saint Augustin sont les
mêmes, je m’interroge donc à savoir qui a plagié qui ? 
Hum… Pour une fois il faut rendre justice à saint Augustin,
il est innocent, de cette œuvre de plagiat, car le temps, que dis-je
les siècles joue en sa faveur. 
Oui,  car  Freud  a  vécu  de  1856  à  1939,  alors  que  saint
Augustin,  lui,  vécut  de  354  à  430.  Force  est-il  donc  de
constater que cette thèse que présente Sigmund Freud n’est pas
de lui, mais qu’il ne fait qu’extrapoler celle de saint Augustin.

Il est important de rappeler que nous avons établi, grâce à ses écrits,
que saint Augustin n’avait pas une juste compréhension de la réalité
des  rêves  et  des  visions  et  que  sa  thèse,  comme  tous  les  écrits
catholiques en la matière, prenait racine dans les écrits de Macrobe.

Donc, dans le paganisme ! 

La base première de ces enseignements étant de saint Augustin, il
semblerait  donc  que  Freud  ait  été  à  bonne  école  dans  le  dogme
catholique ! Chez lui qui fut athée, cela fait, selon moi, désordre. Sinon,
Freud  ayant  repris  les  préceptes  de  saint  Augustin pour  établir  sa
thèse, cette dernière n’a donc elle non plus aucune raison d’être. 

Ce faisant, le système que cet homme a établi et qui est destiné à
interpréter les rêves est une grosse arnaque et, en tant que telle, ne peut
qu’entraîner encore plus de névrose chez ceux qui ont des rêves et les
considèrent selon cette base doctrinale, qui est celle des psychologues
et autres psychiatres.

Il faut reconnaître que l’œuvre de Freud fut retentissante, il fit bien
plus de tort à la sacralisation des rêves que ne l’ont fait des siècles de
bûchers inquisitoriaux brûlant ceux qui cherchaient à les interpréter.

La  finalité  est  qu’alors  que  les  bûchers  de  l’Inquisition  ont  été
dissolus et que nul ne périt plus à cause du fait qu’ils croient que Dieu
parle par leurs rêves, le plus grand nombre a établi ses convictions en
la matière sur la thèse freudienne.
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C’est ainsi qu’à cause de l’influence de Sigmund Freud tout au long
des siècles, les hommes ont été amenés à se détourner de leurs rêves et
jusqu’à ce jour, ils continuent de s’en méfier. 

Nous  venons  de  découvrir  le  premier  élève  inattendu  de  saint
Augustin  en matière de rêve, mais je vous dirais que  Freud étant un
païen, qu'il puisse suivre les traces de cet homme inique ne me choque
pas plus que cela. Par contre ce texte nous présente un de ses élèves
des  plus  inattendus  :  «  […]  Cinq  façons  de  chasser  les  rêves
sexuels : Voici donc mes cinq suggestions succinctes découlant
de ces quelques observations bibliques :

1  -  Priez  sérieusement  pour  être  délivré  de  ces  rêves,  et
rassemblez  quelques  frères  autour  de  vous  pour  vous  joindre
dans une prière sincère.

2 - Lisez les Écritures pendant cinq ou dix minutes juste avant de
dormir : un passage sur l’œuvre de Dieu et sa valeur comme Philippiens
3. 8 ou Colossiens 1. 15-18 ou Hébreux 1. 1-3. Trempez votre esprit
dans la parole juste avant de vous endormir.

3 - Purgez vos habitudes de cinéma et de télévision de tout contenu
sexuellement stimulant, pas seulement le porno, mais la sexualité du
monde. Cela concerne toutes les émissions de télévision et tous les films.

Excusez-moi, mais vous n’en avez pas besoin. Pendant deux mille
ans, les chrétiens n’ont pas nourri leur esprit de films tous les soirs.

Cela ne vous aidera pas si vous êtes remué par des films soi-disant
destinés  aux  13  ans  et  plus  qui  contiennent  des  scènes  sexuelles
stimulantes.

4 - Faites peut-être un examen de votre sommeil. Je l’ai fait, et
ma femme aussi, pour voir s’il y avait des irrégularités physiques.

5  -  Quand  tout  est  dit  et  fait,  fiez-vous  aux  promesses  du
Psaume  25.  15  et  dites-les  avec  confiance  :  Je  tourne
constamment les yeux vers l’Éternel, car il dégagera mes pieds
du piège. »  [Tiré du site : https://www.reveniralevangile.com/comment-
reagir-aux-reves-sexuels-john-piper].
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Avant  tout,  pour  qu'il  n'y  est  pas  de  partie  prise  je  ne  vous
présenterais  pas  encore  l'auteur  de  ce  texte,  l'objectif  est  que  vous
puisez vous concentrer sur cette thèse et non sur son auteur. 

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'en lisant cette thèse, sans la passé
au tamis de la parole de Dieu, on a le sentiment que son auteur tire sa
substance  des  Saintes  Écritures  car  il  étaye  ses  dires  de  versets
bibliques. 

Pourtant à y regarder de plus près nous y retrouvons-les  mêmes
bases antibibliques que ce que saint Augustin a établi. 

Ici,  l'auteur dépeint les rêves à caractère sexuel comme étant des
choses néfastes qui sont tels des pièges dont il faut se défaire. 

Il les présente aussi comme pouvant venir d'irrégularités physiques
ou d'image que notre cerveau a accumulée entre autres par le biais de
films  qui  véhiculeraient  des  images  sensuelles  ou  à  caractère
pornographique. 

Il affirme en outre, que nous pouvons combattre ce type de rêve et
oeuvrer en sorte de ne plus en avoir par la prière seule ou soutenue par
celles des frères – donc par extension aussi de sœurs – en Christ. 

En finalité, il préconise pour ne plus avoir de rêve à caractère sexuel
de ne plus regarder de film sensuel ou à caractère pornographique. 

Ils conseillent en outre de nous nourrir des Saintes Écriture, surtout
avant d'aller dormir. Il appelle aussi à se réclamer des promesses du
Seigneur en vue d'avoir la délivrance. 

Hormis ces bases, il conseille de faire un examen de la qualité du
sommeil  pour  voir  si  nos  rêves  ne  sont  pas  influencés  par  des
irrégularités physiques. 

Il  est  à  noter  que  cette  base  est  celle  que  préconisent  les
phycologues,  qui  rappelons-le,  œuvre  selon  les  bases  doctrinales  de
Freud qui est le père de la psychanalyse.

Fort de l'étude que nous avons déjà faite sur les rêves et visions à
caractère sexuel, vous vous rendez compte du néant de cette doctrine.

Ce type de révélations étant des messages crypter du Seigneur, bien
qu'ils puissent être traumatisants, l'être humain n'a aucun pouvoir pour
décider de ne pas les recevoir. 
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Les rêves à caractère sexuel étant des messages divins, ne sont pas
par conséquent les fruits de dysfonctionnement physique. 

Donc quand vous en avez, ce dont vous avez besoin ce n'est ni d'un
examen de santé, ni d'une entrevue avec un spy, mais de votre Bible en
vue de les décrypter. Pour apprendre à les maîtriser je vous invite à lire
mon livre « Nise (A.B.C du monde des rêves dévoilé) ». 

Maintenant ces bases actés, je m'en vais vous présenter notre nouvel
invité qui nous à présente cette thèse permettant selon lui de combattre
les rêves à caractère sexuel. Pour ce faire lisons ceci :

« John Stephen Piper (né le 11 janvier 1946 à Chattanooga dans le
Tennessee) est un pasteur baptiste réformé, un auteur et un théologien.

Il a servi comme pasteur principal à l'église baptiste Bethlehem à
Minneapolis dans le Minnesota pendant trente-trois ans. 

Il  dirige  l'organisation évangélique "Desiring God",  dont le  nom
provient de son ouvrage "Desiring God: Meditations of  a Christian
Hedonist (1986)". » 

[Tiré de : https://www.reveniralevangile.com/comment-reagir-aux-
reves-sexuels-john-piper].

Ce que  je  viens  de  vous  présenter  est  des  plus  intéressants,  car
l'auteur de cette thèse M. John Stephen Piper – qui est aussi appelé sur

ce  site  internet  John  Piper  –  n'est  pas  n'importe  qui,  car  c'est  un
théologien, donc un homme qui a la maitrise des Saintes Écritures.

En outre, c'est un pasteur baptiste réformé, donc en l'occurrence
c'est  un  dirigeant  de  l'Église  évangélique  qui  est  une  religion
protestante. Pourtant, bien que par le biais de Martin LUTHER, il y
a  eu  scission  entre  l'Église  catholique  et  les  protestants,  ce  pasteur
évangélique reprend ici le flambeau des écrits de saint Agustin.

Il est aussi précisé que M. John Stephen Piper a officier en tant que
pasteur principal  pendant trente-trois ans, ce qui fait  depuis plus de
trois décennies cet homme fait des prosélytes à saint Augustin.
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Dans sa  thèse  ce  pasteur  présente  un mélange entre  la  vérité  et
d'erreur. Ce faisant, pour ce qui est des points basés sur la parole de
Dieu  et  elle  seule,  je  suis  d'accord  avec  lui.  L'une  des  bases
d'enseignement qu'il présente et avec lequel je suis en adéquation est
celui ou il appelle à prier, surtout avec nos bien-aimés, pour avoir dû
secourt du Seigneur. Il en est de même pour l'importance de passer du
temps de qualité, chaque jour, à l'étude de la Bible. 

Je  suis  aussi  d'avis  qu'il  nous  faut  préserver  notre  esprit  en  ne
regardant pas des choses qui n'édifient pas et nous éloigne du Seigneur.
Il en est de même pour ce que l'on écoute. En outre, j'aime aussi me
réclamer des promesses du Seigneur.

Je viens de présenter les points, dans la thèse du pasteur qui pour
moi  est  d'essence  divine.  Découvrons  maintenant  le  précepte
antibiblique, donc la doctrine de démon qu'il distillent. 

Toutes ces choses que nous venons de voir, bien que bonne en soit,
ne doivent pas être mis en place dans le but de nous préserver pour ne
pas  recevoir  des rêves,  à  caractère  sexuel  qui  nous  l'avons  vu nous
viennent aussi du Seigneur.

Agir ainsi est blasphématoire, car présente les révélations que Dieu
nous fait par le biais de rêves ou de visions à caractère sexuel comme
étant du monde de l'occulte.

L'occulte étant l'univers du démon, le Seigneur ne peut donc pas
oeuvrer de la sorte. Ce type de rêve, nous l'avons vu, n'est rien d'autre
que des énigmes qui doivent être interprétées en tant que tel. 

Ce qui fait que ce que l'on voie dans ce type de rêve n'est pas une
réalité  littérale mais une parabole,  en sorte, qu'un épi ou une vache
sont  des  symboles  qui  représentent  chacun  une  vache  [Genèse  41
versets 26-27].

Il est important de noter qu'en reprenant à leurs comptes, en tant
que  Protestant,  des  enseignements  catholiques  l'Église  évangélique,
réalise une prophétie  apocalyptique.  Il  en est  de  même pour  Église
adventiste du septième jour. Ces réalités nous les avons déjà découvert,
au chapitre « La réalité du faux prophète, qui est, au service de la bête
apocalyptique serviteur du démon ».
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule pour  le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre.  Il  est à noter que la  série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter  le  démuni au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul homme, les  voix  du peuple  de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont pour centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il se laisse avertir, il sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le peuple  n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans un premier  temps,  afin  que vous  soyez  bien  au fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées au  loin  par le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les  actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai  voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une  autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô  (le  message  des  trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de  13500  euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela,  alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé  M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole.  Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors  que les  embûches se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la  renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres, ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc  comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent leurs  convictions,  leurs  œuvres  ;  tout cela demeure une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore  beaucoup à faire  pour  que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 

53



Kenny Ronald MARGUERITE

Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et que j'offre gratuitement sur mon site,  mais qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas  branlant,  et  ne  suive  pas les  lumières ténébreuses des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin  mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le  Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous  une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac  « salvateur »,  mais en vain.  Les répercussions sont que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous  avec soin de toute  avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé  Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il  fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est  ici  consolé,  et  toi, tu souffres.  » [Luc 16 versets  19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19,  Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a touché,  faites  un geste,  aidez-moi à  pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois  anges),  tome V,  Bases de la  réforme des
doctrines iniques de l'impudique corruptrice  qui
contreviennent à la parole de Dieu (Version revue
et complétée – réédition)''

PPour introduire  ce  livre,  je  vous  dirais  que  dans  ces  pages,  se

trouve une bonne nouvelle et je suis chargé de vous l’annoncer. Eh oui
!  Néanmoins,  à l’instar  des pièces qui ont deux faces,  j’ai  aussi  une
nouvelle  moins  bonne  pour  vous,  car  elle  va  ébranler  toutes  vos
certitudes. Qu’en est-il ?

Soyez-rassuré,  il  ne  s’agît  ni  plus,  ni  moins,  que  de  nouvelles
connaissances bibliques, auxquelles j’ai eu accès et que je veux partager.
N’y voyez là, rien d’orgueilleux. Vous comprendrez, à la lecture de ce
qui suit ! Pour amorcer la chose, je vous pose ces quelques questions :

Avez-vous  la  capacité  de  voir  des  événements  avant  qu'ils
n'arrivent et œuvrez-vous en vue de les canaliser pour le bien ?
Avez-vous la capacité de dominer un démoniaque qui est habité
d'une légion de démons ? 
Avez-vous, sans avoir étudié, acquis la capacité de parler une
nouvelle langue ? Etc.

Ces questions ont pour but de démontrer que les dons spirituels
que  le  Saint  Esprit  donne,  sont  toujours  accessibles  de  nos  jours,
même s’ils nous semblent extraordinaires !

Ces propos, pour certains, pourraient être assimilés à ceux d’un
« illuminé », chérissant les arguties. Il n’en est rien ! 

Si vous poursuivez cette lecture, vous vous rendrez compte.
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Cependant,  comme  je  l’ai  précisé  précédemment,  cette  bonne
nouvelle s’accompagne d’une mauvaise car pour obtenir  ces dons, il
nous faut renier bien des bases inculquées par nos religions respectives.

Prenons l’exemple de la religion que je connais le mieux, celle des
adventistes du septième jour. Ce livre est, Bible en mains, un véritable
raz-de-marée qui vient s'abattre sur les fondations de votre foi, car il
est avant tout destiné à la réforme de cette religion.

Pour poursuivre, je vous dirais que le scellement du peuple de Dieu
par le Saint-Esprit, est au centre de la prédication de toutes les religions
chrétiennes, et même ce concept est la colonne vertébrale de la religion
adventiste  du  septième  jour.  Pourtant,  bien  que  ce  concept  soit
maîtrisé, car tous savent que c'est l'Esprit  de Dieu qui est habilité  à
cette œuvre et qui donne aussi des dons spirituels, a contrario, il n’en
est pas de même de la réalité de ce scellement. 

Quelle en est la répercussion ? En ce siècle, malheureusement, peu
de personnes sont dans le cas de figure de Corneille et de sa famille
[Actes 10], pour recevoir, à l’instar des disciples du Christ, l'onction du
Saint-Esprit. Il est nécessaire, à ce stade, d’expliciter mes propos.

Je ne fais point allusion aux personnes qui,  au sein du peuple de
Dieu, maîtrisent plusieurs langues, après avoir étudié pour cela mais à
celles  qui  reçoivent  ce  don  du  Saint-Esprit  et  s’expriment  dans  de
nouvelles langues inconnues, jusqu’alors  [Actes 2 versets 1-18] ou en
prophétisant, comme il est écrit dans [Actes 19 versets 1-7].

Je ne fais pas non plus allusion à ceux qui disent avoir le don de
chasser les démons, mais qui, à l’instar de ce qui est décrit dans  [Actes
19 versets 13-17] risquent, un jour ou l’autre, de se retrouver battus par
l'un d'eux et de devoir fuir nus. Une des réalités que nous vivons en ce
siècle,  c’est  que  les  dons  spirituels,  que  donne  le  Saint-Esprit  afin
d'œuvrer puissamment pour le Seigneur, sont quasiment inexistants.

J’emploie volontairement le terme « quasiment inexistant »  car il
n’est  pas  improbable  que l’un  de  vous  ait  reçu  autrement  le  Saint-
Esprit et acquis la capacité, comme Paul, de guérir les malades par un
simple touché, de prophétiser [Actes 19 versets 11-12], [Actes 27 versets
9-44] ou encore de parler une nouvelle langue, comme Pierre et les
disciples [Actes 2 versets 1-16], etc. Rien n’est impossible à Dieu ! 
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Dans le cas contraire, j'invite tous les autres qui souhaitent recevoir
des dons spirituels,  à venir avec moi, faire cette promenade biblique
qui, à mon sens, sera enrichissante.

Je vous laisse en juger par les versets qui émaillent ce livre et qui
promettent  que  « les  portes  des  écluses  des  cieux seront  ouvertes  et
l'Esprit de Dieu viendra vivre en nous ».

Bien entendu, il  y a des conditions à remplir  pour cela,  nous les
découvrirons dans toutes les parties qui composent ce livre.

Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  souvent,  nous  espérons  une
chose  qui  est  déjà  à  nos  côtés  depuis  fort  longtemps,  mais  nous
n'arrivons pas à l'étreindre car nous sommes aveuglés.

C'est ce qui se passe en ce siècle, au sein des religions chrétiennes
qui, telle l'Église adventiste du septième jour, attendent avec espérance
que  le  Saint  Esprit  puisse  se  répandre  sur  leurs  membres  d'église
comme « la pluie de l'arrière-saison ». Cette espérance réside dans la
promesse que le Seigneur a fait à son peuple par le biais du prophète
Joël [Joël 2 versets 23], [Joël 3 versets 1-5].

Beaucoup  d'enfants  de  Dieu  soupirent  après  cette  promesse,
certains  passent  toute  une  vie  en  espérant  vivre  cette  prophétie  et
finissent par descendre dans la tombe sans en avoir fait l’expérience.
Malheureusement, tous ceux qui espèrent ainsi en elle, le font en vain.

Pourquoi ? Certes, cette réalité est manifeste dans le texte de [Actes
2 versets 1-4, 16-18], où nous découvrons la promesse de la venue du
Saint Esprit, comme la pluie de l'arrière-saison, faite par le Seigneur à
son peuple, par le biais du prophète Joël.

Cette prophétie s'est pleinement accomplie, en ce sens où Jésus
nous a promis qu'une fois donné,  le  Saint-Esprit  demeurera
éternellement avec nous [Jean 14 versets 16-18].
Donc, il est déjà au sein du peuple de Dieu, toutefois, notre
infidélité l'empêche de vivre en nous.

La raison de cet état de fait, c’est que le Saint-Esprit ne peut vivre
dans ceux qui ne sont pas fidèles aux Saintes-Écritures, leurs péchés les
séparant du Seigneur [Actes 5 verset 32], [Ésaïe 59 versets 1-2].
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Ainsi,  le  Saint-Esprit  est  bien  là  et  avec  lui,  les  dons  spirituels
promis, telle la pluie de l'arrière-saison mais, il y a un hic, c’est que,
quand il se déverse sur le peuple de Dieu, nos péchés font barrage, tel
un parapluie qui empêche cette eau céleste et vivifiante d'arriver sur
nous. Afin de changer les choses, il faut se détourner du mal et ne plus
pratiquer les doctrines d'Homme au détriment de la parole de Dieu.

Il faut aussi résister au diable, tout en se soumettant à Dieu, c'est
ainsi que la victoire nous sera donnée sur le démon et qu'il finira par
fuir loin de nous [Jacques 4 versets 7-10].

Une fois ces bases mises en place, il nous faut faire une nouvelle
alliance avec Jésus, par les liens du baptême. Nous retrouvons cette
réalité dans [Actes 19 versets 1-7].

Nous voyons ici que ceux qui, tout en ayant été baptisés, n’avaient
pas reçu le Saint-Esprit  ont été rebaptisés. En fait,  ce n'est qu'après
avoir,  entre autres, prié pour eux et imposé les mains, que le Saint-
Esprit leur fut donné.  Quand on vient d'être baptisé et qu'aucun don
spirituel n'est reçu, c'est le symbole que le Seigneur ne l’a pas agréé et
de ce fait, l'Esprit de Dieu ne peut être reçu. La raison, c’est que toutes
les étapes du baptême n’ont pas été mises en place, nous retrouvons
cette réalité dans le texte de [Actes 19 versets 1-7].

Le fait que le Saint-Esprit n'ait pas été donné, peut aussi signifier
que,  celui  qui s'est  fait  baptiser,  a  pratiqué une iniquité  lors  de son
baptême.  Cet  acte  pouvant  être  le  fait  de  confesser  des  doctrines
d'Homme,  ce  faisant,  il  perd  la  bénédiction  qui  est  attachée  au
baptême, celle de recevoir l'Esprit de Dieu.

Nous allons  dans un premier  temps découvrir,  dans  ce  livre,  les
doctrines qui transgressent la parole de Dieu et qui font que ceux qui
se baptisent, ne peuvent pas recevoir le Saint-Esprit.

Ces  coutumes,  mises  en  exergue,  sont  celles  pratiquées  par  la
religion adventiste du septième jour, ce livre étant destiné à sa réforme,
nous les décrypterons donc, Bible en main, afin de parvenir à purifier
son  dogme  de  telles  choses.  Puis,  dans  un  second  temps,  nous
étudierons les sept étapes du baptême, permettant à la fois de recevoir
le Saint-Esprit et au moins un don spirituel.

Comme  vous  le  verrez,  la  réalité  permettant  d'avoir  des  dons
spirituels, tient avant tout à l'obéissance portée à la parole de Dieu. 

Ce n'est qu'à ce prix que nous pouvons les recevoir du Saint-Esprit.
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